

## ABSTRAK

**Yan yan Nuryani: *Pemahaman Siswa terhadap Materi Ketentuan Berpakaian Sesuai Syariat Islam Hubungannya dengan Akhlak Berbusana Muslimah dalam Kehidupan Sehari-hari (Penelitian pada Siswa Kelas X SMA Karya Budi Cileunyi Kabupaten Bandung)***

Berdasarkan studi pendahuluan di SMA Karya Budi penyusun mendapat informasi bahwa materi ketentuan berpakaian sesuai syariat Islam telah dipelajari pada semester satu di kelas X. Secara umum nilai kognitif siswa dari pembelajaran tersebut cukup baik, namun fakta yang disaksikan penyusun materi tersebut secara aplikatifnya belum dilaksanakan secara maksimal oleh siswa. Penyusun pun tertarik meneliti mengenai hubungan antara pemahaman materi tersebut dengan akhlak berbusana muslimah siswa dalam kehidupan sehari-harinya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Realitas pemahaman siswa terhadap materi ketentuan berpakaian sesuai syariat Islam siswa kelas X SMA Karya Budi. 2) Realitas akhlak berbusana muslimah dalam kehidupan sehari-hari. 3) Realitas hubungan antara pemahaman siswa terhadap materi ketentuan berpakaian sesuai syariat Islam dengan akhlak berbusana muslimah dalam kehidupan sehari-hari.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran bahwa perubahan sikap dan tingkah laku siswa dalam kehidupan sehari-harinya dapat dipengaruhi oleh pemahaman siswa tersebut terhadap materi pembelajaran yang telah dipelajarinya. Dari asumsi tersebut dapat diajukan hipotesis bahwa semakin siswa memahami materi tertentu maka akan semakin baik pula sikap dan tingkah laku (akhlak) dalam kehidupan sehari-harinya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah: 1) Pendekatan kuantitatif dengan menggunakan metode penelitian asosiatif. 2) Responden 40 orang siswa Kelas X SMA Karya Budi. 3) Alat pengumpulan data: tes, angket, wawancara, observasi dan studi kepustakaan,. 4) Analisis data kualitatif menggunakan pendekatan logika dan analisis data kuantitatif menggunakan pendekatan statistik.

Hasil analisis menunjukkan: 1) Pemahaman siswa terhadap materi ketentuan berpakaian sesuai syariat Islam termasuk kategori sangat tinggi yaitu 86,33 yang berada pada interval 80-100. 2) Akhlak berbusana muslimah dalam kehidupan sehari-hari termasuk kategori baik, dengan nilai rata-rata 4,12 yang berada pada interval 3,40 - 4,19. 3) Hubungan pemahaman siswa terhadap materi ketentuan berpakaian sesuai syariat Islam dengan akhlak berbusana muslimah dalam kehidupan sehari-hari berada pada kategori sangat rendah dengan koefisien korelasi sebesar 0,17 yang berada pada interval 0,00 - 0,20. Derajat pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 2 %. Ini menunjukkan masih ada faktor lain sebesar 98% yang mempengaruhi.

Kata kunci: pemahaman; busana muslimah; akhl